

INE-IEEM FORMALIZAN CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA EL 2024

● *En el 2024 se dará paso al Proceso Electoral más complejo de la historia*



Entre abril y agosto el INE sostuvo encuentros con cada OPLE para recoger sus requerimientos

Lilia González

El Instituto Nacional Electoral (INE) signó 32 convenios de colaboración con Instituto Electorales Locales con el cual se establecen actividades conjuntas.

Al respecto, Guadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta del INE señaló que en estos convenios fueron recogidas más de 500 inquietudes de los Órganos Públicos Locales Electorales (OPLES) y por primera vez participaron presidentes de los Institutos Electorales y vocales Ejecutivos del INE de cada entidad.

“Estamos insistiendo permanentemente que debe haber un trabajo colaborativo, conjunto, un trabajo de acompañamiento porque es lo único que nos va a permitir llevar a buen puerto este proceso electoral, el más complejo en la historia reciente en materia electoral de nuestro país”, comentó.

Por parte del Estado de México, signaron el documento la consejera presidenta del IEEM, Amalia

Pulido Gómez y el vocal ejecutivo del INE en la entidad, Joaquín Rubio Sánchez.

“El día de hoy comienzan formalmente las actividades de organización del proceso concurrente #Elecciones2024MX. Hoy suscribimos el Convenio de Coordinación y Colaboración @INEMexico - @IEEM_MX. Será la ruta de navegación para una cooperación armónica y eficiente”, difundió Amalia Pulido en sus redes sociales.

Con este documento, ambos institutos colaborarán en temas torales como: el registro de candidaturas, monitoreo de medios, fiscalización de recursos de partidos y candidaturas, la organización de debates, el Programa de Resultados Preliminares, los cómputos y el voto electrónico, entre otros.

“El Consejo General del INE sí da garantía de conocimiento, sí da garantía de acompañamiento puntual y sí da garantía de alta responsabilidad en la materia electoral”, resaltó Guadalupe Taddei.

Serán capacitados más de un millón de ciudadanos para elecciones de 2024

Adriana Carbajal

Para el próximo Proceso Electoral del 2024, a nivel nacional serán capacitados más de un millón de ciudadanas y ciudadanos; se instalarán más de 170 mil casillas; se distribuirán más de 500 millones de boletas y que podrán participar alrededor de 98 millones de mexicanas y mexicanos.

Así se dio a conocer tras la realización del Convenio General de Colaboración y Coordinación entre el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral mexiquense (IEEM) donde estuvo presente la consejera presidenta del árbitro local Amalia Pulido, lo mismo que la Consejera Presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, la encargada del despacho de la Secretaría Ejecutiva de ese organismo, María Elena Cornejo Esparza y el Vocal Ejecutivo del INE en el Estado de México, Joaquín Rubio Sánchez.

Es así que se concretó la firma de los convenios entre el INE y los otros 31 Organismos Públicos Locales Electorales (OPLEs) del país y estuvo presente en la Sesión del Consejo General de inicio del Proceso Electoral 2023-2024.

En su mensaje durante la Ceremonia Cívica llevada a cabo en la explanada principal del INE, la Con-



Amalia Pulido, reconoció que en la próxima elección del 2024, se renovarán al menos mil 302 cargos.

sejera Taddei Zavala afirmó que el Instituto asume el enorme reto de organizar las elecciones más grandes de la historia de México, pues "existe solidez institucional, entereza y convicciones suficientes para enfrentarlo con profunda vocación democrática, convencidas y convencidos de que, justamente, la democracia es el mejor de los sistemas de transmisión del poder político existente

en nuestro tiempo".

De igual manera, destacó la cooperación y coordinación que existe con cada uno de los 32 OPLEs con los que llevarán a cabo más de 30 actividades conjuntas, tales como: capacitación de funcionarios; campañas de credencialización e instalación de casillas; además de acciones compartidas en materia técnica y financiera.

Datos

Es importante indicar que la presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) Amalia Pulido, reconoció que en la próxima elección del 2024 se renovarán al menos mil 302 cargos, lo que significa más de 10 mil candidaturas, que incluyen diputaciones federales, locales, alcaldías, senadurías y Presidencia de la República.

Cooperación armónica

La Consejera Presidenta del IEEM indicó, que mediante este convenio habrá con el INE una cooperación armónica y eficiente para la organización de la Jornada Electoral que se realizará el 2 de junio de 2024.

Formalizan convenio IEEM e INE como inicio al proceso electoral 2023-2024

Por: Ventura Rojas Garfias

Toluca, Méx.- Es formalizado el convenio entre el IEEM y el INE, como inicio al proceso electoral 2023-2024, convenio que fue firmado junto con los otros 31 Organismos Públicos Locales Electorales (OPLEs) del país.

Donde, la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, signó el Convenio General de Colaboración y Coordinación con la Consejera Presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, la encargada del despacho de la Secretaría Ejecutiva de ese organismo, María Elena Cornejo Esparza y el Vocal Ejecutivo del INE en el Estado de México, Joaquín Rubio Sánchez.

Durante la Ceremonia Cívica llevada a cabo en la explanada principal del INE, la Consejera Taddei Zavala afirmó que el Instituto asume el enorme reto de organizar las elecciones más

grandes de la historia de México, pues “existe solidez institucional, entereza y convicciones suficientes para enfrentarlo con profunda vocación democrática, convencidas y convencidos de que, justamente, la democracia es el mejor de los sistemas de transmisión del poder político existente en nuestro tiempo”, señaló.

Indicó que durante este Proceso Electoral, se capacitará a más de un millón de ciudadanas y ciudadanos; se instalarán más de 170 mil casillas; se distribuirán más de 500 millones de boletas y que podrán participar alrededor de 98 millones de mexicanas y mexicanos.

Y destacó la cooperación y coordinación que existe con cada uno de los 32 OPLEs, con los que llevarán a cabo más de 30 actividades conjuntas, tales como: capacitación de funcionarios; campañas de credencialización e instalación de casillas; además de acciones compartidas en materia técnica y financiera.



FORMALIZA IEEM CONVENIO DE COORDINACIÓN Y COLABORACIÓN CON EL INE PARA EL PROCESO ELECTORAL

En sesión de su Consejo General, el Instituto Nacional Electoral marcó el inicio del Proceso Electoral 2023-2024.

La Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, signó el Convenio General de Colaboración y Coordinación con la Consejera Presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, la encargada del despacho de la Secretaría Ejecutiva de ese organismo, María Elena Cornejo Esparza y el Vocal Ejecutivo del INE en el Estado de México, Joaquín Rubio Sánchez.

Pulido Gómez también atestiguó la firma de los convenios entre el INE y los otros 31 Organismos Públicos Locales Electorales (OPLs) del país y estuvo presente en la Sesión del Consejo General de inicio del Proceso Electoral 2023-2024.

La Consejera Presidenta del IEEM indicó, a través de sus redes sociales, que mediante este convenio habrá con el INE una cooperación armónica y eficiente para la organización de la Jornada Electoral que se realizará el 2 de junio de 2024.

En su mensaje durante la Ceremonia Cívica llevada a cabo en la explanada principal del INE, la Consejera Taddei Zavala afirmó que el Instituto asume el enorme reto de organizar las elecciones más



grandes de la historia de México, pues "existe solidez institucional, entereza y convicciones suficientes para enfrentarlo con profunda vocación democrática, convencidas y convencidos de que, justamente, la democracia es el mejor de los sistemas de transmisión del poder político existente en nuestro tiempo."

Añadió que para este Proceso Electoral se capacitará a más de un millón de ciudadanas y ciudadanos; se instalarán más de 170 mil casillas; se distribuirán más de 500 millones de boletas y que podrán participar alrededor de 98 millones de mexicanas y mexicanos.

De igual manera, destacó la cooperación y coordinación que existe con cada uno de los 32 OPLEs con los que llevarán a cabo más de 30 actividades conjuntas, tales como: capacitación de funcionarios; campañas de credencialización e instalación de casillas; además de acciones compartidas en materia técnica y financiera.

Para mayor información puedes consultar las cuentas de las redes institucionales del IEEM en YouTube y Facebook (IEEM Oficial); en X e Instagram identificadas como @IEEM_MX; llamar al Centro de Orientación Electoral (COE) al 800 712 4336 o enviar un mensaje de WhatsApp al 722 784 9978.

Formalizan convenio rumbo al Proceso Electoral 2024

La Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**), Amalia Pulido Gómez, signó el Convenio General de Colaboración y Coordinación con la Consejera Presidenta del Instituto Nacional Electoral (**INE**), Guadalupe Taddei Zavala, la encargada del despacho de la Secretaría Ejecutiva de ese organismo, María Elena Cornejo Esparza y el Vocal Ejecutivo del INE en el Estado de México, Joaquín Rubio Sánchez. Pulido Gómez también atestiguó la firma de los convenios entre el **INE** y los otros 31 Organismos Públicos Locales Electorales (**OPLEs**) del país y estuvo presente en la Sesión del Consejo General de inicio del **Proceso Electoral 2023-2024**.

La Consejera Presidenta del **IEEM** indicó, que mediante este convenio habrá con el **INE** una cooperación armónica y eficiente para la organización de la Jornada Electoral que se realizará el 2 de junio de 2024.

En su mensaje durante la Ceremonia Cívica llevada a cabo en la explanada principal del **INE**, la Consejera Taddei Zavala afirmó que el Instituto asume el enorme reto de organizar las elecciones más grandes de la historia de México, pues *"existe solidez institucional, entereza y convicciones suficientes para enfrentarlo con profunda vocación democrática, convencidas y convencidos de que, justamente, la democracia es el mejor de los sistemas de transmisión del poder político existente en nuestro tiempo."*



Añadió que para este Proceso Electoral se capacitará a más de un millón de ciudadanas y ciudadanos; se instalarán más de **170 mil casillas**; se **distribuirán más de 500 millones de boletas** y que podrán participar alrededor de 98 millones de mexicanas y mexicanos.

De igual manera, destacó la cooperación y coordinación que existe con cada uno de los **32 OPLEs** con los que llevarán a cabo más de 30 actividades conjuntas, tales como: capacitación de funcionarios; campañas de credencialización e instalación de casillas; además de acciones compartidas en materia técnica y financiera.



EL IEEM firmó el convenio

IEEM e INE, de la mano para el 2024

VIOLETA HUERTA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) firmó este jueves, junto con el resto de los órganos locales, un convenio de coordinación y colaboración con el Instituto Nacional Electoral (INE), en el marco del inicio del Proceso Electoral Federal 2023-2024.

Por la entidad mexiquense acudió la consejera presidenta Amalia Pulido, quien a través de sus redes sociales señaló que este 7 de septiembre comenzaron formalmente las actividades de organización del proceso concurrente, y el convenio que suscribieron será la ruta de navegación para una cooperación armónica y eficiente.

La consejera presidenta de Chihuahua, Yanko Durán Prieto, destacó que el convenio involucra temas operativos, entre ellos el registro de candidaturas, monitoreo de medios sociales de recursos de partidos y candidaturas organización de debates el PREP y se les hace partícipes en materias novedosas como: el voto electrónico, el voto para personas en prisión preventiva, el voto anticipado para personas con discapacidad y de ciudadanas y ciudadanos en el extranjero.

La consejera Norma Irene de la Cruz refirió que la firma fue de 32 convenios para realizar hasta 32 actividades generales conjuntas, enfocadas no sólo a garantizar el derecho a votar de la ciudadanía en condiciones de equidad, transparencia, legalidad y certeza en cada una de las etapas del proceso, sino también para organizar elecciones libres, pacíficas y confiables.

"Con la firma de estos convenios tenemos mayor certeza jurídica de las responsabilidades y obligaciones que nos corresponden a cada instituto, dentro de este Sistema Nacional Electoral", explicó.